

UNESCO WELTKULTURERBE







Pavaglione





Strada Maggiore Via San Luca längster Säulengang der Welt

Typisch für Bologna sind die wunderschönen, meist schwungvoll gewölbten Säulengänge, die sich durch die Stadt ziehen und viele der prächtigen Plätze, Kirchen und Paläste miteinander verbinden. Seit 2021 gehören sie zum UNESCO Weltkulturerbe. Bologna verfügt über insgesamt 62 km an Säulengängen. Es wurden jedoch nicht alle Säulengänge nominiert, die Auswahl beschränkte sich auf eine Reihe von 12 Komponenten, die zusammen einen Querschnitt der architektonischen, historischen und mikrogeografischen Vielfalt der Stadt darstellen – sie repräsentieren Teile des historischen Zentrums und andere, eher periphere Bereiche. Wenn wir über Säulengänge sprechen, können wir nicht umhin, den extrem langen Bogengang von San Luca zu erwähnen, den längsten der Welt, der das Stadtzentrum mit dem Heiligtum der Madonna di San Luca verbindet, das sich auf dem Colle della Guardia befindet, mit einer Gesamtlänge von etwa 4 km und fast 700 Bögen. Die Basilika scheint über Bologna zu wachen.

28. August 2023 Italien - UNESCO-Urlaub mit Josef Gokl





